

Drei verdiente Persönlichkeiten ausgezeichnet Ehrenzeichen des Bayerischen Ministerpräsidenten für Bernd Götzendörfer, Dieter Herder und Klemens Kraus

Sie engagieren sich seit Jahrzehnten intensiv im sportlichen, kirchlichen und/oder kommunalen Bereich und sind damit ein Vorbild für viele. Landrat Florian Töpfer hat in einer Feierstunde drei Persönlichkeiten des Landkreises Schweinfurt ausgezeichnet. Bernd Götzendörfer (Marktsteinach), Dieter Herder (Marktsteinach) und Klemens Kraus (Forst) erhielten das Ehrenzeichen des Bayerischen Ministerpräsidenten.

„Mit Ihrem ehrenamtlichen Engagement sind sie nicht nur ein Vorbild für viele, sondern die Stütze unseres Landkreises. Für Ihre Einsatzbereitschaft danke ich Ihnen ganz herzlich“, sagte Landrat Florian Töpfer bei der Feierstunde im Landratsamt Schweinfurt.

Bernd Götzendörfers große Leidenschaft gehört vor allem dem Sport. Seit 1980 engagiert er sich in vielfältiger Weise bei der DJK Marktstein-

ach. So war er unter anderem schon als Jugendleiter und Pressewart aktiv, seit 1995 ist er der zweite Vorsitzende des Vereins und hat durch sein Engagement wesentlich an der Weiterentwicklung der DJK beigetragen.

Daneben ist er unter anderem seit 2001 Schriftführer der Festgemeinschaft Marktsteinach, aktives Mitglied im Festausschuss für die jährlich stattfindende Kirchweih und in der Jagdgenossenschaft Marktsteinach. Seit 2012 ist Götzendörfer zudem Mitglied des Gemeinderats Schonungen.

Auch Dieter Herder engagiert sich seit Jahrzehnten ehrenamtlich vor allem im Bereich des Sports. Auch er ist ein fleißiges Mitglied der DJK Marktsteinach, deren Mitglied er seit 1978 ist und deren Fußballtrainer der 1. Mannschaft er bis 1983 und nochmals von 1996 bis 1999 war. Seit 1997 führt er die DJK als erster Vorsitzender an und hat so die DJK auf vielfältige Weise entscheidend mitgeprägt.

In seiner Amtszeit ging es unter anderem auch baulich weiter voran. So entstanden ein neues Nebengebäude, der Biergarten, der Beachvolleyball- sowie der Bolzplatz. Seit 2009 ist er auch im DJK Kreisverband Schweinfurt aktiv. 2013 hat er zudem das Amt des zweiten Vorsitzenden in der Vereinsgemeinschaft Marktsteinach übernommen.

Klemens Kraus ist ebenfalls auf vielfältige Weise ehrenamtlich tätig. Seit 1963 ist er Mitglied der Blaskapelle Forst, seit 1973 deren Kassier. Mittlerweile ist er das älteste aktive Mitglied. Doch auch die Pfarrgemeinde Forst kann sich über seine Unterstützung freuen. Seit über 30 Jahren ist er Kommunionshelfer bei Messfeiern. Doch nicht nur das: Gemeinsam mit seiner Frau teilt er alten, kranken und hilfsbedürftigen Menschen die Kommunion in deren Häusern aus.

Von 1983 bis 2006 war er zudem in der Kirchenverwaltung Sankt Godehard engagiert und auch im Sankt-Godehard-Verein e. V. ist er tätig. Neben all diesen zahlreichen Tätigkeiten findet Klemens Kraus auch noch Zeit sich beim Bayerischen Roten Kreuz zu engagieren. Seit 1965 ist er ein treuer, engagierter ehrenamtlicher Mitarbeiter der Bereitschaft Schonungen. Unter anderem fuhr er viele Jahre im Rettungsdienst mit und organisiert nach wie vor die Blutspendetermine.



v.l.: Landrat Florian Töpfer, Bernd und Sieglinde Götzendörfer, Dieter und Sigrid Herder, Klemens und Gisela Kraus, Gebhard Karch (Anreger von Klemens Kraus) und Schonungen's Bürgermeister Stefan Rottmann. (Bild: Landratsamt Schweinfurt, Uta Baumann)